

Nachbehandlung von Brustoperationspatientinnen

Unser einzigartiges Behandlungskonzept nach Brustoperationen basiert auf den körperlichen Einschränkungen, mit denen viele Patientinnen zu kämpfen haben.

Die reine Lymphdrainage reicht nicht aus, damit Patientinnen die Beweglichkeit im Oberkörper wieder erlangen, schmerzfrei werden und auch die Möglichkeit, sich wieder sportlich zu betätigen. Durch gezielte Therapie im operierten Bereich ermöglichen wir Ihnen alle Ihre persönlichen Ziele wieder.

Unser geschultes und empathisches Team behandelt Sie in familiärer Atmosphäre und geht individuell auf Ihre Situation ein. Durch unsere lange Erfahrung sind wir anderen Therapeuten einen Schritt voraus und können auf erfolgreiche und zufriedene Patientinnen zurückschauen.